



Shared Special Event

Événement Commun Partagé

<p>Task</p> <p>Tâche</p>	<p>. To organise a similar event on the same day at the same time for all the partners, for instance plant a tree (for us it was a ginkgo-biloba).</p> <p>. Organiser un même événement le même jour à la même heure pour tous les partenaires, par exemple planter un arbre (pour nous ce fut un ginkgo-biloba).</p>
<p>Objective</p> <p>Objectif</p>	<p>. To start a common dynamic and keep a visible trace of the event.</p> <p>. Amorcer une dynamique commune et garder une trace tangible de l'événement.</p>
<p>Duration</p> <p>Durée</p>	<p>. The day of a common festival for the different partners (European festival).</p> <p>. Le jour d'une fête célébrée dans les différents pays partenaires (fête européenne).</p>
<p>Material</p> <p>Matériel</p>	<p>. Something similar for each partner to be kept as a symbol of the project.</p> <p>. Quelque chose de similaire pour chaque partenaire qui restera comme un symbole du projet.</p>
<p>Procedure</p> <p>Déroulement</p>	<p>. Free but common ideas should be found: The same song, some European flags, a speech... around the principal event.</p> <p>. Libre mais des idées communes sont à rechercher : Un même chant, des drapeaux européens, un discours ... autour de l'événement principal.</p>
<p>Assessment Evaluation</p>	<p>. A report during the even or a quizz a few days later.</p> <p>. Un reportage pendant l'événement ou un quizz quelques jours plus tard.</p>
<p>Tips</p> <p>Conseils</p>	<p>. To ask private firms to give a hand. They will probably very interested by the European dimension of the project.</p> <p>. Demander de l'aide aux entreprises qui seront sûrement très intéressées par la dimension européenne de l'événement.</p>
<p>Our experience</p> <p>Notre expérience</p>	<p>. A private laboratory gave us the 5 small ginkgo-biloba as a present.</p> <p>. Un laboratoire privé nous a offert les 5 plants de ginkgo-biloba.</p>